

**CÁTEDRA DE LA UJI**

## Vila-real, en un Congreso de Mediación en Argentina

**R. D. M.**

VILA-REAL

La técnica de investigación de la Cátedra de Mediación Policial Ciutat de Vila-real de la Universitat Jaume I, Helena Pérez, ha participado en el III Congreso Internacional de Mediación Policial y Policía de Proximidad que este año se ha celebrado en Argentina.

La cita, organizada por el Instituto de Educación Superior de Formación Policial y Seguridad Pública del Chaco, ha contado con la participación de profesionales de 16 países. Las sesiones se transmitieron a través del canal de YouTube Todo sobre mediación y ya alcanzan 2.000 visualizaciones.

En la jornada se abordaron los desafíos actuales a los que se enfrentan los cuerpos de policía y se presentaron ejemplos de cómo el modelo de gestión de policía de proximidad, basándose en la cooperación comunitaria y la gestión y resolución de los conflictos, puede contribuir a mejorar la percepción de seguridad y la calidad de vida de la ciudadanía.

En su presentación, Pérez comparó las principales estrategias de servicio utilizadas por la policía tradicional con las propuestas de la de proximidad. Además, presentó el funcionamiento y la evolución del trabajo de la Unidad de Mediación Policial de la Policía Local de Vila-real y destacó la importancia de la formación y la colaboración entre la UJI y el Ayuntamiento de la ciudad. ≡